
上海工商外国语职业学院 

（2023-2024 学年第二学期） 

 

中共上海工商外国语职业学院纪委会议纪要 

（第 1 次） 

 

时    间：2024 年 4 月 14 日上午 9:00 

地    点：8 号楼 80917会议室 

出席人员：段仁启、于丽艳、武桂玲 

列席人员：李月松、傅敏娜、王松林 

请假人员：  

主 持 人：段仁启 

会议记录：傅建辉  

会议议题： 

1. 学习《中国共产党纪律处理处分条例》； 

2. 关于违法党员处理问题 

3. 其他事项。 

 

会议纪要： 

1. 会议集中学习了新版《中国共产党纪律处理处分条例》，交

流了学习感想和体会。 

2. 傅建辉同志汇报了中共上海市民办高校工作委员会转交的

上海市纪委监委驻市教育卫生工作党委纪检监察组（沪纪监驻教

卫纪监函[2024]4 号）移送问题线索函，关于陆海滨同志问题线索

情况，提请专题会讨论。经过大会讨论，认为中共上海市民办高

校工作委员会于 3月 28日转来的文件，反映陆海滨同志醉驾的问
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题，问题已经由人民检察院出具不予起诉决定书（沪徐检刑不诉

[2022]266 号），线索可查性较强，拟进行审查。会议研究决定由

学校纪委委员于丽艳、组织部长傅敏娜同志办理。后续根据审查

结果，严格按照纪委相关工作要求进行逐项落实。 

3. 会议还研究了党纪学习与工作计划、探讨治理体系等其他

事项 


